



Antrag

der Fraktion der FDP

Keine Bundesautobahngesellschaft - Auftragsverwaltung des Bundes für die Bundesfernstraßen und die Bundesstraßen durch die Länder beibehalten

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag spricht sich dafür aus, die Auftragsverwaltung des Bundes für die Bundesfernstraßen und die Bundesstraßen durch die Länder beizubehalten und erteilt anderweitigen Überlegungen der Bundesregierung eine Absage. Der Landtag fordert die Landesregierung auf, sich auf Bundesebene entsprechend einzusetzen.

Zudem spricht sich der Landtag dafür aus, die Planungskapazitäten im Straßenbau-bereich deutlich zu erhöhen und den Landesbetrieb für Straßenbau und Verkehr massiv zu stärken, um zukünftig schneller zu baureifen Projekten zu kommen und den Erhalt der bestehenden Straßen besser gewährleisten zu können.

Wolfgang Kubicki
und Fraktion